

**E**

Editorial

## Bullying escolar sigue presente

**Superintendencia de Educación dice que en primer semestre de 2024 recibieron 7 mil 523 denuncias en todo el país.**

**E**n los últimos años, el número de denuncias por bullying escolar ha tenido un importante aumento en Chile. Según la Superintendencia de Educación, en el primer semestre de 2024 recibió 7.523 denuncias a nivel nacional.

Es un problema que se ha acentuado en los últimos años. La ONG internacional Bullying sin Fronteras dio a conocer un estudio que indica que entre 2020 y 2022, en pandemia, se registraron casi 6 mil casos graves de acoso escolar en Chile. Incluso se han registrado casos de suicidio de estudiantes que no han podido sobreponerse a los frecuentes ataques y burlas que recibía de sus compañeros. Estos datos subrayan la persistencia del

**El 84% de los estudiantes declaró que había sido testigo de las prácticas de bullying.**

problema y la necesidad de continuar trabajando en políticas y estrategias efectivas para reducir el acoso escolar y proteger el bienestar de los estudiantes en todo el país.

El bullying o acoso escolar y el ciberbullying son causantes directos

de más de 200.000 muertes en el mundo, ya sea por homicidio o por inducción al suicidio cada año.

Un estudio realizado por el Instituto Nacional de la Juventud reveló que, previo a la pandemia, el 84% de los estudiantes declaró que había sido testigo de las prácticas de bullying en sus escuelas o liceos, lo que reveló que se trata de un problema que ya estaba más extendido de lo que se suponía.

La violencia en la escuela es el reflejo de la sociedad. Se tiende a mirar el colegio como un mundo aparte, como si estuviera al margen de la comunidad, pero hay un entorno que hoy es más violento, en la casa, en el barrio, en las calles, y esto se refleja también en las escuelas. Sin embargo, hay que insistir en que los padres son los primeros responsables de la conducta de sus hijos.